
Le président de la Fédération
cubaine de boxe se dit très
satisfait des résultats du tournoi
Playa Girón

La Havane, 22 déc. (RHC/Granma)-. Alberto Puig, président de la Fédération cubaine de boxe, s’est dit
très satisfait des résultats du tournoi Playa Giron, qui a réuni à Camagüey, la semaine dernière, des
figures très importantes et des jeunes promesses de la boxe cubaine.

«Le niveau technique a été très élevé, ici nous avons vu tous les membres de la présélection nationale ce
qui a garanti la qualité de la compétition. La présence de nos meilleurs boxeurs a encouragé les figures
de moindre relief qui ont eu l’occasion de s’affronter d’égal à égal à nos champions du monde et aux
médaillés d’or aux Jeux Olympiques et aux Jeux Panaméricains» a déclaré Alberto Puig au journal
Granma.

Le président de la Fédération nationale de boxe a également félicité les organisateurs du tournoi dont les
résultats, dans le domaine de l’organisation, «n’ont rien à envier, a-t-il signalé, à un événement de niveau



mondial.

«Vu d’une manière intégrale, c’est le meilleur Playa Girón des dernières années».
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